

Monreal, Velasco y Noroña dejan el Congreso para buscar la candidatura presidencial de la 4T

Ricardo Monreal, aún coordinador de la bancada de Morena; Manuel Velasco, líder del Partido Verde en el Senado y el diputado <u>Gerardo Fernández Noroña</u> formalizaron la solicitud de licencia como legisladores para buscar la candidatura a la presidencia de la República por la llamada 4T.



Este martes, el primero que quiso salir a oficializar su separación del escaño fue Manuel Velasco, quien intentó hacerlo sin éxito, porque quería llevarla a cabo a los 9:30 horas, cuando la mayoría de los representantes de comunicación no estaba presente.

El pevemista fue el último en salir a dar conferencia de prensa, en la que aseguró que llevará a cabo una campaña de propuestas y no de descalificaciones, y destacó que es la primera vez que los aspirantes renuncian a sus cargos para garantizar la equidad.

"Es un acierto que sea así, porque será una contienda pareja", dijo tres horas después de su primer intento.

Antes, Ricardo Monreal Ávila rechazó que Morena viole la ley electoral al comenzar su proceso interno de selección del candidato a la presidencia, porque "lo que se va a elegir es un puesto que se denomina coordinador o coordinadora para la defensa de la transformación", repitió en tres ocasiones.

Luego de confirmar que en la sesión formalizará su petición de licencia, Monreal aclaró que esta tarde se reunirá la bancada de Morena para elegir a su relevo en la coordinación de esa bancada, que de acuerdo a fuentes consultadas por Latinus, se perfila el consenso en torno al senador Eduardo Ramírez.

Sobre el senador del Estado de México, Higinio Martínez, quien también ha sido mencionado para ocupar la coordinación de Morena, Monreal Ávila subrayó que "él no está actualmente como propietario, pero dejemos que decida la gente, que en la tarde se decida, siempre las decisiones son por mayoría". Gerardo Fernández Noroña, del Partido del Trabajo (PT) también solicitó licencia para dejar su curul en la Cámara de Diputados, antes de que iniciara la sesión de la Comisión Permanente y se quejó de que Mario Delgado, líder de Morena, quedó de dialogar con él el domingo, pero no hubo reunión.